
 Conseil d’école n°2, année scolaire 2023/2024 
Ecole maternelle Henri Matisse 

 mardi 20 février 2024 
 
1 / Présentation des membres du conseil d’école : 

Parents élus : 

 

Classe de Mme Bourasseau 

Mme Panché(absente excusée) 

Mme Trocherie 

 

 

Classe de Mme Verrier et Mme Gandon: 

Mme Pichon 

M Geslin  

 

 

Classe de Mme Mérit : 

Mme Zagalolo 

Mme Jousse 

 

Classe de Mme Brousse : 

Mme Touet 

Mme Rosin (absente excusée) 

 

 

Classe de Mme Bourgoin : 

M Schilhaneck (absent excusé) 

Mme Carpentier 

 

Classe de Mme Leroy :  

Mme Rochette 

Mr Moraine 

    

 

 

Représentants de la mairie :  

Mme Belin Lustro : adjointe chargée des affaires scolaires (absente excusée) 

M Lalande : maire  

M Léger : coordinateur scolaire et périscolaire 

Mme Massot : secrétaire générale de mairie 

 

Enseignantes : Mme Verrier, Mme Bourgoin, Mme Mérit, Mme Bourasseau, Mme Gandon, Mme 

Brousse, Mme Leroy .  

Membres du RASED : présent au prochain conseil d’école 

 

Monsieur l’inspecteur, M. Mombrun (absent excusé) 

 

 

 

 

 

 

 



 

1/Bilan financier 

 

Coopérative scolaire :  

Bilan vente photo scolaire : L’école maternelle a réalisé un bénéfice de 1000€ grâce à la vente des photos. 

 

Budget mairie :  Prévisions de budget pour l’année 2024 

Fonctionnement→ proposition de passer de 45euros par enfant à 46 euros 

Transport →2500 euros 

Investissement →un ordinateur portable pour la classe Mme Mérit et un ordinateur pour la classe de Mme 

Leroy (dans la continuité du plan de rééquipement informatique commencé en 2020.) 

et un tableau mobile pour la classe de Mme Bourasseau (prévision pour le prochain budget) 

-financement de 500 euros pour un spectacle en mars et 500 euros pour le spectacle de Noël (cofinancé 

par la coopérative scolaire). 

-le vote du budget fin mars 

  

 

2 / Prévision des effectifs pour la rentrée de septembre 2024 :  

 

A ce jour, notre école n’apparait pas dans les prévisions de fermetures de classes. 

 

a- Sur la liste des naissances fournie par la municipalité il y a 44 enfants nés en 2021. 

b- Point inscriptions : à ce jour 17 enfants sont inscrits pour la rentrée de septembre 2024 en petite 

section et il y a 20 rendez-vous pris pour les semaines à venir. (dont 12 enfants qui ne sont pas 

inscrits dur la liste de la municipalité). 

c- L’école accueille 2 nouveaux élèves depuis le retour des congés d’hiver : 1 élève en GS (classe de 

Mme Brousse), 1 en GS (classe de Mme Bourasseau) 

 

 

 

 

3/ Activités, sorties, spectacles. 

 

 →Nous allons nous rendre au gymnase, selon un planning défini pour chaque classe, pour cela nous 

devrons faire appel aux parents car nous devrons être accompagnés d’un parent par classe. 

 

→Spectacle de printemps : prévu le 29 mars, dans la salle de l’Envol, financé à 50 pour cents par la 

commission enfance et jeunesse de la municipalité et 50 pour cents par la commission culture de la 

commune, sur le thème des 4 saisons. 

 

 →Vendredi 23 février : les enfants pourront venir déguisés à l’école, nous confectionnerons des crêpes le 

matin dans chaque classe puis les dégusterons l’après-midi tous ensemble. 

 

→ Nous nous rendrons à la médiathèque au printemps pour participer à des ateliers sur le thème des 4 

éléments. (en mai ou juin selon les classes) 

 

→ Jeudi 11 avril , les classes de Mmes Bourasseau et Brousse iront au musée Robert Tatin à Cossé le 

Vivien en Mayenne. (sortie de fin d’année) 

 

→ Vendredi 14 juin la classe de Mme Leroy ira à la ferme Le moulin de Rouveau à Oizé, et la classe de 

Mme Verrier à Moulins’art à Fillé sur Sarthe (1 seul car pour les 2 classes). 

 

→Les classes de Mmes Bourgoin et Mérit se rendront à Spaycific Zoo en juin le mardi 11 juin. 

 

Les entrées des sorties scolaires sont toutes financées par l’APE grâce à la subvention versée. Nous 

en remercions vivement l’Ape. 



 

→ Toutes les classes de l’école vont participer aux rencontres de danse contemporaine qui seront 

organisées au début de mois de juin à l’Envol. 

-Les enfants de MS et GS participeront à une initiation au tennis de table en juin 

-Une initiation au judo aura lieu à l’école 

- Une journée d’accueil est prévue pour les GS au CP(date à définir) 

 

→ Toutes les classes travaillent sur le thème des 4 éléments pour l’exposition de fin d’année scolaire, 

nous sommes accompagnés dans ce travail par le conseiller pédagogique spécialisé en arts plastiques, par 

notre conseillère en numérique et par la conseillère pédagogique spécialisée en français. 

 

4/ Protocole PHARE :  

 

Mme Verrier participe à 2 temps de formation sur le protocole PHARE : traitement des situations 

d’intimidation en milieu scolaire. 

Cette formation a pour objectif d’associer les directeurs d’école au repérage et au traitement des situations 

d’intimidation.  

 

5/ Auto analyse d’école : 

 

Cette année, notre école a été choisie pour mettre en place son auto analyse. 

L’équipe pédagogique a donc pour objectif d’analyser différentes thématiques et domaines liés à l’école : 

apprentissages et suivi des élèves, bien-être des élèves et climat scolaire, acteurs et fonctionnement de 

l’école, positionnement de l’école dans son environnement institutionnel et partenarial. 

Nous allons transmettre notre auto-analyse aux 2 inspecteurs qui assurent notre suivi et ils nous 

transmettront, en retour, un rapport d’auto-analyse qui pourra mettre en avant les points forts et indiquer 

des pistes et propositions de travail pour améliorer les points plus en creux. 

Mardi 14 mai, les deux inspecteurs seront présents dans les deux écoles pour s’entretenir avec des acteurs 

de l’école (parents, atsem, enseignants, enfants). 

 

6/ Sécurité : 

 

Nous avons été destinataires d’une enquête concernant la sécurisation des écoles. 

Le plan de sécurité des écoles est maintenu au niveau urgence attentat. 

 

7/ Présentation des membres du RASED : 

Les membres du RASED seront présents au conseil du 3eme trimestre 

 

8/ Questions diverses  (données pour le 13 février dernier délai) : 

 

• J'ai cru comprendre (paroles d'enfants) que le faux plafond entre l'école maternelle et la cantine se 

dégradait. Une solution est-elle en cours ? (Nous avons déjà transmis cette question lors de la commission 

restauration jeudi dernier) 

Le problème de fuite a été résolu. 

• Le chauffage est-il réparé à long terme ? Oui 

Le chauffage dans les dortoirs reste un point à travailler, le dispositif est à revoir. 

• Le nombre de lits pour les plus petits est-il suffisant (des enfants de moyenne section gros dormeurs 

peuvent-ils accéder au dortoir)? oui 

● Goûter distribué aux enfants à la garderie: 

Ont-ils de la grenadine tous les jours ? Si c’est le cas, serait-il possible de changer cela pour que ce ne soit 

qu’exceptionnel, par exemple le dernier jour d’école avant les vacances ? Il n’est pas recommandé pour 

des enfants de consommer des boissons sucrées quotidiennement. 

 Non. Il est proposé un verre d’eau en premier aux enfants 

 

 

 



Trop de bonbons distribués aux enfants lors des anniversaires 

Proposition de rajouter une petite clause dans le règlement intérieur ou une charte en début d’année pour 

réguler l’apport des confiseries à l’école. 

 

 

Mme Belin fait appel un parent représentant au conseil d’élève pour assister à la réunion concernant le 

végétalisation de la cour de l’école qui aura lieu le 12 mars. 

 

 

 

 

 

 

Dates de l’APE à retenir : carnaval le 16 mars 

   Bric à brac le 5 mai 

   Fête de l’école le 29 juin (vernissage de notre exposition le 29 juin matin)  

 

Fin de séance à 19h 

 

Dates à retenir pour les prochains conseils d’école : 

3ème conseil d’école : jeudi 20 juin 2024 à 18h30 

 

La directrice, Mme Verrier    La secrétaire de séance, Mme Mérit  
 


